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研究與兩鐵合併有關的附屬法例擬稿小組委員會  
二零零七年六月十二日會議的跟進事項  

 

事宜  回應  

鐵路公司考慮委員建議，在車站月台

上增設新處理器以方便沒有乘搭頭等

列車的乘客在改搭普通等車廂前取消

八達通卡的頭等車程編碼。 

鐵路公司之回應見附件。 
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附件  
  
鐵路公司就研究與兩鐵合併有關的附屬法例擬稿小組委員會  

於二零零七年六月十二日會議提問之回應  
 
 
 初步的研究顯示於月台安裝額外設備以解除頭等車程的八達通編碼在

技術上是可行的。為了讓使用八達通的乘客可在登上列車前於月台解除頭等車

程的八達通編碼，需設計及在月台安裝額外的八達通設備。該額外八達通設備

的設計將包括為上述目的而開發的新軟件。鐵路公司的初步評估顯示，設計、

製造和裝置有關設備將需要至少 18 個月才能完成。  
 
 考慮到兩鐵即將落實合併，地鐵有限公司表示現正研究有關建議所涉

及的費用和對運作的影響，以及下一步的工作。 
 
 
二零零七年七月 

 


